

La majorité des Vénézuéliens ratifient l'intention de voter en novembre



Caracas, 12 octobre (RHC) Plus de la moitié des Vénézuéliens confirment aujourd'hui leur intention de participer aux élections régionales du 21 novembre prochain pour exercer leur droit de vote, a publié une étude de l'agence de sondages Hinterlaces.

Le président de cette instance, Oscar Schemel, a indiqué que, selon un sondage réalisé sur la possibilité ou non de participer aux prochaines élections, 52 pour cent des personnes consultées ont indiqué qu'elles y prendront part.

Au cours d'une interview accordée à la chaîne Venezolana de Télévision (VTV), l'expert a souligné la volonté d'une grande partie de la population vénézuélienne de régler les différends par le vote.

Il a indiqué que d'autres sondages indiquent également qu'en moyenne trois Vénézuéliens sur quatre ont une opinion défavorable de la plupart des acteurs de l'opposition vénézuélienne. Au moins 83 % des personnes consultées indiquent qu'elles ne sont d'accord ni avec les décisions ni avec les actions des représentants de l'opposition, a précisé Mme Shemel à ce sujet.

Il a souligné que les forces révolutionnaires doivent suivre et accélérer la compréhension des nouvelles réalités, 'il y a un centre politique qui est chaviste qui attend d'être entendu et cela signifie construire de nouveaux récits, de nouveaux messages, de nouveaux symboles, élargir le discours pour inclure d'autres secteurs'.

Dimanche dernier, le pays a organisé un simulacre électoral qui a été qualifié de réussi par les observateurs internationaux et les autorités électorales, auquel ont assisté massivement les électeurs de toutes les forces politiques.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273515-la-majorite-des-venezueliens-ratifient-lintention-de-voter-en-novembre>



Radio Habana Cuba